

Pennavel, partenaire de la Marque Bretagne, portera haut les valeurs bretonnes

Communiqué de Presse — Lorient, 23 avril 2025

Pennavel, société dédiée au développement du parc éolien flottant en mer de Bretagne Sud, devient officiellement partenaire de la Marque Bretagne. Elle se voit distinguée lauréate de la promotion dans la catégorie « Innovations ».

Depuis mai 2024, Pennavel développe un projet pionnier et emblématique : l'installation, au large des îles de Belle-Île et de Groix, du premier parc éolien flottant de dimension commerciale en France. Ce parc fournira de l'électricité verte, renouvelable et locale à 450 000 personnes, contribuant ainsi significativement à la souveraineté énergétique de la Bretagne et de la France.

Porté par une équipe majoritairement implantée à Lorient, Pennavel incarne pleinement l'identité bretonne jusque dans son nom, inspiré du breton « Penn » (cap) et « Avel » (vent).

Un projet ambassadeur de la Bretagne à l'international

En devenant partenaire de la Marque Bretagne, Pennavel affirme son ambition de rayonner bien au-delà du territoire breton, renforçant sa visibilité auprès des publics internationaux.

En privilégiant les entreprises et talents locaux et en associant étroitement les acteurs du territoire dans une démarche de concertation et de coopération continue, le projet se positionne comme ambassadeur de la Bretagne, en France et à l'international.

La société partage les engagements clés de la Marque Bretagne, notamment en matière de préservation environnementale, de réduction des émissions de gaz à effet de serre, d'économie circulaire, d'intégration des parties prenantes et de transparence.

Cette distinction vient compléter le label industriel « Breizh Content » dont bénéficie déjà Pennavel de la part de Bretagne Pôle Naval, illustrant ainsi son attachement au territoire.

« Nous sommes particulièrement fiers de l'attribution de la Marque Bretagne, qui distingue notre volonté d'être au cœur d'une Bretagne innovante et exemplaire sur les questions écologiques et énergétiques. Le projet Pennavel représente aussi une belle opportunité pour la Bretagne de rayonner à l'échelle internationale », souligne Aldrik de Fombelle, directeur du projet Pennavel.

A propos de Pennavel

Formé par Elicio France, producteur international d'énergie éolienne, et BayWa r.e. France, développeur d'énergies renouvelables et fournisseur de solutions, Pennavel a été sélectionné en mai 2024 par l'État pour développer le premier projet éolien flottant commercial français.

D'une puissance de 250 MW, le projet éolien flottant « Pennavel » sera un pilier du paysage énergétique de la région. Le parc devrait alimenter plus de 450 000 habitants chaque année, contribuant ainsi de manière significative à l'approvisionnement énergétique de la région. Aujourd'hui en cours de développement, sa mise en service est prévue à l'horizon 2031.

Contact presse Pennavel :

Tristan Saramon - agence decarb.one - tristan@decarb.one - 06 66 66 29 41